

年頭めぐおいとつ  
佐川町長 片岡雄司



新年、明けましておめでとうござい  
ます。町民の皆さま方におかれましては、  
心新たに新春をお迎えのこととお慶び  
申し上げます。

昨年は、元日に発生した能登半島  
地震では多くの方が犠牲となり、八月  
には初めて南海トラフ地震臨時情報が  
発表され、多くの方が不安を抱いたか  
と思います。私も、南海トラフ地震へ  
の備えや危機管理の重要性を痛感し、  
より一層、危機管理対策を強化してい  
かなければならないと感じております。  
また、一昨年より続く物価高騰は、  
住民の皆さまの生活を圧迫しており、  
町としても引き続き物価高騰に対  
する支援を実施してまいりたいと考  
えております。

さて、私が町長に就任させていた  
だき、三年が経ちました。振り返って  
みますと、就任当時は、新型コロナウイルス  
感染症が猛威を振るっており、町  
民の皆さまの命と暮らしを守るため、  
ワクチン接種体制の強化をはじめとす  
る感染症対策に最優先で取り組ん  
でまいりました。

また、重要課題でありました「ま  
まきの道の駅・佐川」「佐川おもちゃ  
美術館」は、皆さまの多大なるご理  
解とご協力をいただき、無事に開館す  
ることができました。「まきのさんの  
公園」も整備され、多くのお客様で  
賑わっております。

子育て支援におきましては、学校給  
食の無償化、保育所・保育園の副食  
費の無償化、奨学金返還支援制度の

創設、高校生以下の医療費無償化、  
公営塾の開設や放課後児童クラブの施  
設整備を進めさせていただきました。  
さらに、多くの皆さまからご要望を  
いただいたおりました、「佐川町立図  
書館さくど」が昨年の一二月に開館と  
なりました。文教の町にふさわしく、  
多様な学びが拡がり、さかわの未来を  
育む「学び合いの広場」として育っ  
ていくものと思っております。

今後におきましても、常に住民目線  
で、生活に密着した政策を実施し、  
私が原点としている「持続可能な佐川  
町」・「一人ひとりが輝く、明るく元  
気で、温かいまちづくり」の実現に向  
け、引き続き、住民の皆さまと共に佐  
川の新しい未来を創っていきたく、  
新年を迎えて改めて気の引き締まる思  
いであります。

今年は、特に深刻な問題となってお  
ります人口減少について、高知県が進  
めております「若者人口の定着・増  
加」、「結婚数の増加」、「出生数の増  
加」の三つの観点を中心に、町がこれ  
まで実施をしております子育て支援  
や、関係人口増加に向けた取り組み  
などを広くPRしていくとともに、新  
たに人口増加につながる取り組みにつ  
いて、私のこれまでの行政経験を活か  
して、進めてまいりたいと考えており  
ます。

結びに、本年が皆さまにとって、明  
るく笑顔に満ちた幸多い年となります  
ことを祈念し、新年のごあいさつとさ  
せていただきます。

年頭めぐおいとつ  
佐川町議会議員 松浦隆起



新年、明けましておめでとうござい  
ます。

皆さま方におかれましては、晴れや  
かな新春を健やかに迎えのことと心  
からお喜び申し上げます。新しい年が  
皆さまにとりまして、素晴らしい一年  
でありますよう、心よりお祈り申し  
上げます。

また、平素から佐川町議会に対し  
まして、温かいご支援とご理解を賜り、  
心から感謝と御礼を申し上げます。

昨年を振り返りますと、一月一日  
に最大震度七を記録し、多くの方が  
犠牲となられた「能登半島地震」が  
発生し、八月八日には、初めてとな  
る「南海トラフ地震臨時情報」が発  
表され、多くの人に不安と戸惑いを与  
えました。あらためて、災害に備える  
ことの大切さを認識するとともに、い  
つ発生してもおかしくないといわれて  
いる「南海トラフ地震」への備えの重  
大さを痛感しました。佐川町議会と  
しまして、災害時に備えた体制づく  
りに取り組んでいるところでありま  
す。

一昨年より長期に及んでいる物価  
高騰は、いまだに家計や事業活動に深  
刻な負担を与えております。議会と

しても住民の皆さまの暮らしを守るた  
めの取り組みを引き続き行ってまいり  
たいと考えております。

昨年は、十二月に待望の「佐川町  
立図書館さくど」が開館し、文教の町・  
佐川町に新たな文化拠点が誕生いた  
しました。未来を創りゆく子供たち  
にとって、素晴らしい「知の拠点」と  
なるよう、議会としまして、さらに  
尽力してまいりたいと考えておりま  
す。

一昨年より再開した「議会懇談会」  
を、本年も住民の皆さまの貴重なご  
意見を伺う場として、開催してまい  
りたいと考えております。また、三月定  
例会より議会中継を開始する予定と  
なっております。議会のさらなる情報  
発信に努め、佐川町議会の議会活  
性に努めてまいります。

私たち議員は、本年一年も住民の  
皆さまの目線に立ち、住民の皆さまに  
寄り添い、日々の研鑽と努力を重ね、  
信頼される議会・議員を目指し、全  
力で取り組んでまいります。

皆さまのさらなるご理解とご協力  
を心よりお願い申し上げます。新年  
のごあいさつとさせていただきます。